

# Schüler laufen für den Tierschutz

Über 8000 Euro kamen an der Wolfgang-Zacher-Schule zusammen

## Waiblingen.

Bei einem Spendenlauf haben die Kinder der Wolfgang-Zacher-Schule 8500 Euro an Spenden eingenommen. Das Geld haben Schüler und Lehrkräfte nun feierlich an den Tierschutzverein Waiblingen überreicht.

Bei dem Spendenlauf, der über mehrere Stunden an einem Vormittag stattgefunden hatte, waren die Kinder in ihrer Klassenstufe jeweils eine halbe Stunde lang gelaufen. Die Strecke auf dem Schulhof war circa 400 Meter lang. Bei 315 Zacher-Schülern kamen

am Ende 3761 gelaufene Runden zusammen, berichtet die Lehrerin Valeria Hildmann-Grummet. Die Kinder hätten sich gegenseitig motiviert und viel Spaß gehabt. Acht Eltern unterstützten den Spendenlauf.

Da für jede Runde ein kleiner Geldbetrag gespendet wurde, konnten sich Schülerinnen und Schüler, Lehrkräfte und Eltern über insgesamt 8500 Euro freuen. Die Spende konnte die Schulgemeinschaft jetzt an Tierschutzvereinsvorsitzende Annemarie Werner übergeben.



Zwei Schüler mit Julia Martin (Lehrerin an der Wolfgang-Zacher-Schule), Annemarie Werner und Sonja Zwicker (Tierschutzverein Waiblingen) sowie Valeria Hildmann-Grummet (Lehrerin, v. l. n. r.).

Foto: Privat